

# 6月は、環境月間です！

**フン害に憤慨!!**  
ふんがい

**犬**のフン害が、ポイ捨て・不法投棄とあわせて

苦情として多く寄せられています。フン害はきれいな町づくりを進める中で、大きな問題の一つとなっています。

道路や公園にある犬のフンを見て、心地良いと感じる人はいません。このフン害の解決は、ほかならぬ犬を飼っている皆さんの手に委ねられています。

人の歴史が始まって以来、犬は人間のパートナーとして、ずっと身近にいる動物です。これからも良い関係を築いていくためにも、フン害を一日でも早く無くしましょう。



**不**法投棄などのゴミ問題をこのままにしておけば、いずれは私たちの子孫が生活する環境、地球の環境を悪化させることとなります。ゴミを「ゴミ」とせず、限りある資源の一部として有効に活用し、地球環境を守り、子孫に引き継ぐことは、現代に生きる私たちの責務です。

一人ひとりの取り組みと、皆さんの「目」で、ポイ捨て・不法投棄のない住みよい桂川町を創っていきましょう。

**ポイ捨ては、しない!**

**桂川町では絶対ポイ捨て・不法投棄をさせない!!**



▲ 5月18日の環境美化運動で集められた投棄ゴミの一部

みなさん! 地球のこと頼みましたぞ〜!

